

Ressort: Technik

28 Prozent der Internetnutzer speichern Daten in der Cloud

Wiesbaden, 28.08.2018, 11:50 Uhr

GDN - 28 Prozent der Internetnutzer in Deutschland benutzen Cloud Computing, um ihre Daten zu speichern. Mit einem Anteil von 42 Prozent nutzen Personen zwischen 16 und 24 Jahren die Cloud-Dienste am häufigsten, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit.

Bereits 20 Prozent der Personen zwischen zehn und 15 Jahren verwendeten diese Dienste, so die Statistiker. Bei Personen ab 65 Jahren ist diese Art der Speicherplatznutzung mit 16 Prozent am wenigsten verbreitet. Männer (32 Prozent) nutzen Cloud Computing häufiger als Frauen (24 Prozent), teilte Destatis weiter mit. Insgesamt gaben Anfang 2017 in Deutschland rund 63 Millionen Personen ab zehn Jahren an, in den zurückliegenden drei Monaten das Internet genutzt zu haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-110999/28-prozent-der-internetnutzer-speichern-daten-in-der-cloud.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com